

	参議院議員選挙に向けて武蔵大学インターン生が 「選挙に行きたくなる飴」を開発 ～ユニークな啓発グッズが続々登場～	
---	---	---

グッズ配布 日時・場所	日時:平成28年6月30日(木)午前11時～(予定) 場所:西武池袋線江古田駅南口周辺
----------------	--

練馬区選挙管理委員会事務局では、7月10日(日)の参議院議員選挙に向けてさまざまな啓発活動に取り組んでいる。

区内にある武蔵大学(練馬区豊玉上1-26-1有馬朗人学園長)のインターンシップ生8人が中心となり、啓発事業を企画。「カワイイ、おもしろい、受け取ってもらいやすい」を視点に「選挙に行きたくなる飴」を開発した。紙質や色、表現などを薬局の薬袋をモチーフに作成。袋には塩飴が2個入っている。

今月30日(木)には、西武池袋線江古田駅周辺で、学生が多い昼ごろ、インターン生のメッセージ入り啓発パンフレット「バイトに行く前に選挙に行こう」とともに「選挙に行きたくなる飴」を配布する。

インターン生の女子学生は、「なぜ自分たちの世代が投票に行かないかを考えた結果、選挙のイメージが堅くて難しいからという意見があった。若い世代に、選挙に少しでも興味をもってもらえるように、今回のグッズを作成した」と話している。



選挙に行きたくなる飴が入った袋(右)と啓発パンフレット(左)

【「選挙に行きたくなる飴」を開発】

区選挙管理委員会では、区内にある武蔵大学から8人のインターンシップ生を受け入れている。

今回の企画は、若年層の投票率向上に向けた啓発事業のミーティングの中から生まれたもの。若者が選挙に行かない理由を徹底的に分析し、若者に向けて「カワイイ、おもしろい、受け取ってもらいやすい」といった視点で、薬局の薬袋をモチーフにした塩飴「選挙に行きたくなる飴」を開発した。

その他にも、インターン生のメッセージを載せたパンフレット「バイトに行く前に選挙に行こう」を作成した。

今月30日(木)に、西武池袋線江古田駅周辺で、学生が多いお昼前後に狙いを定めて、これらのグッズを配布する街頭啓発活動を行う予定だ。



インターン生のミーティングの様子

【参考】その他の区の選挙啓発活動について

カーネルサンダースや銀河鉄道999(スリーライン)の車掌さんも啓発活動

遊び心のあるユニークな試みも行っている。区選管では、ケンタッキーフライドチキン大泉店にご協力をいただき、選挙期間中カーネルサンダースに啓発活動を行ってもらっている。

また、アニメのまち練馬の玄関口、西武池袋線大泉学園駅の銀河鉄道999の車掌のモニュメントにも投票日を案内するタスキをかけている。

